

Eluden más al fisco empresas extranjeras (Reforma 22/01/14)

Eluden más al fisco empresas extranjeras (Reforma 22/01/14) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (22 enero 2014).- De las empresas detectadas por el SAT que realizan planeación fiscal agresiva, la mayoría son extranjeras. El Servicio de Administración Tributaria (SAT) ubicó a 270 empresas multinacionales que pagan menos impuestos por las ganancias generadas y únicamente seis son mexicanas. La semana pasada el fisco informó que luego de un análisis de los principales grupos multinacionales, alrededor de 270 incurren en operaciones fiscales para erosionar la base tributaria o trasladar los beneficios que obtienen en México a otros países con menor carga impositiva. Así, la mayoría de los grupos analizados por el fisco, están constituidos fuera del País. Actualmente hay alrededor de 16 mil empresas que son consideradas como grandes contribuyentes, por lo que las 270 con planeaciones fiscales agresivas pueden ser consideradas como un número bajo respecto del total. El SAT resaltó que desde hace cinco meses han llevado a cabo pre auditorías con siete empresas transnacionales, las cuales siguen en proceso y se espera tengan resultados en cuatro meses aproximadamente. El fisco no detalló si entre los grupos que están siendo revisados en este momento se encuentra alguna de las seis empresas mexicanas que tienen detectadas. Las empresas que la autoridad ha señalado corresponden a diversos sectores económicos, desde la fabricación de productos como jabón y papel de baño, hasta algunas de la industria juguetera y automotriz. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo